



日本の次世代リーダー養成塾

2022

来たれ! 挑む高校生!
第19回塾生募集
青森県推薦枠

一流講師陣の講義が創造力を刺激する
スリル
知的興奮に満ちた2週間。
全国の高校から集う170人の有志たちとの
『アツい議論』がまたやってきます!!



夢に向かって前進する友との出会い。
未来に向かって果敢に挑む高い志。
あなたの新たな可能性がきっと見つかる!!

青森県推薦枠募集概要

募集期間 2022年 4月1日 金

≫ 5月6日 金

募集人数 10名 県内の高校に在学中の1~3年生

参加費用 13万円 受講料等

青森空港から会場の往復旅費は塾が別途負担します。
自宅から青森空港までの旅費は自己負担となります。

日本の次世代リーダー養成塾 開催概要

開催日程 2022年 7月26日 火

≫ 8月8日 月

会場 福岡県宗像市 グローバルアリーナ
宿泊施設 佐賀県唐津市 波戸岬少年自然の家

主催 日本の次世代リーダー養成塾
塾長 十倉 雅和
(一般社団法人 日本経済団体連合会会長)

<https://leaderjuku.jp/> << 開催概要の詳細はコチラからチェック!



青森県推薦枠お問合せ先

青森県企画政策部 地域活力振興課 人づくりグループ
TEL.017-734-9133 FAX.017-734-8027

◎お申込み方法・募集要項の詳細は

▶ 青森県庁ホームページ 人財きらめく青森県 検索

e-mail jinzai@pref.aomori.lg.jp





日本の次世代リーダー養成塾

来たれ! 挑む高校生!
第19回塾生募集 青森県推薦枠

CURRICULUM | カリキュラム概要

- ① 日本や世界を代表する学者や経済人による講義**
 - ❖ 教養系 —— 哲学、近現代経済・文明史、医学、科学、芸術など
 - ❖ ビジネス系 —— 日本企業の強みと弱み、ビジネスのしくみなど
 - ❖ 国際系 —— 国際問題や外交、国連やNGO活動への理解
 - ❖ 人間学 —— 将来の夢をどう具現化するか、リーダーとしての生き方など
- ② ディスカッション**
講義終了後にクラス担任の指導のもと、1クラス約25名によるグループディスカッションを行います。クラス担任は、日本を代表する企業の中堅社員が務めます。
- ③ アジア・ハイスクール・サミット**
2週間を通して社会課題の解決に向けた議論を行い、具体案を提言する「アジア・ハイスクール・サミット」を開催します。
- ④ フィールドトリップ**
佐賀県立名護屋城博物館にて当時の貴重な資料や遺産を見学し、日本列島と朝鮮半島間の歴史を学びます。



▲全国から高校生が参加する。



▲仲間たちとの熱いディスカッション。



▲高校生の視点と発想で、今後の日本と世界の在るべき姿を描く。

ある日の 塾生の1日	朝食・掃除	7:00 - 8:00	ホームルーム	17:30 - 18:00
	アジア・ハイスクール・サミット	9:00 - 10:30	夕食	18:30 - 19:00
	講義①	11:00 - 12:30	塾生自主企画	19:15 - 20:30
	昼食	13:00 - 13:30	就寝準備	22:30 - 23:00
	講義②	14:00 - 15:30	就寝	23:00
	グループディスカッション	16:00 - 17:30		

自主性を重視し、次世代リーダーに必要な資質を磨きます。

第19回 | 予定講師

92歳で首相に
返り咲いた親日家



マレーシア第4代・7代首相
マハティール・ビン・モハマド

日本人初の国連職員



元国連事務次長
明石 康

「ウイズ・コロナ」を
打ち立てた伝道師



長崎大学熱帯医学研究所
国際保健学分野教授
山本 太郎

世界で注目される
AI企業の創始者



株式会社グルーヴノーツ
代表取締役会長
佐々木 久美子

受講生の感想 1



第18期生
青森県立八戸高等学校
1年

くどろ
工藤 こはるさん

年の近い仲間と出会えたところが一番よいところ。自分を磨き学び続ける人になりたい。

私はこの塾を通して、自分の未熟な点、伸ばしていくべき点をはっきりと理解することが出来ました。自覚はしていても目をつぶっていたことや、諦めていたこと。この塾に参加していた仲間たちは、自分を見つめ自分磨きをしていました。例えば、嫌われたくなくてもだめなことは注意をする。多くの知識を取り入れたいから、忙しくても様々な活動に参加する。リーダーとしての義務と孤独を心から理解する。私はコロナによって各部屋で過ごさなければならなかった時間をこのほか思い出深い物と考えています。たくさんあった時間でそれぞれの価値観、将来のビジョン、リーダーとしての葛藤。多くのことを話合いました。私より深い次元の思考を知り、思い切りのよい行動を見て心からの尊敬と少しばかりの嫉妬を感じました。

私はこれから自分を磨き、学び続ける人になりたいです。今回リーダーにこだわっていた自分に気が付いたので、リーダーであっても、リーダーではなくても「当たり前」の事を当たり前出来る人になりたい」と強く思いました。

受講生の感想 2



第18期生
青森県立青森高等学校
2年

ゆき た
幸田 柁雅さん

塾を通して自分への可能性を大きく広げることができた

これからは、何か自分にとって新しいことをする際にそれをためらわない自分でありたいと思う。リーダー養成塾に参加するのを最初はためらっていたが、最終的にはためらわずに自分にとって良い経験になると思いついたことでのこのような貴重な体験をすることができた。コロナ禍の影響でチャンスが少ない世の中だと思わず、このようにチャンスを自ら取りに行く姿勢を心がけていきたい。

また、将来リーダーになるためには経験やチャレンジ精神に加え十分な知識も必要になってくるので、文系理系にとらわれず様々な分野に興味を持って知識を蓄えていきたい。そして、目標宣言で宣言したことをしっかりと達成できるように勉強についても努力していきたい。

自分の目指すリーダー像は、新しいことに目を向けてわずかなチャンスの中でもそれを見逃さずしっかりと生かすことができ、周りのことを考えて何を最優先にすべきかを見極められるリーダーである。これを意識して加藤さんが言っていたように「温かい心と冷静な頭脳で」普段から行動していきたいと思う。